

Les Baladins du Miroir



sous chapiteau
du 16 au 31 mai à 20h.
Matinée les 27 et 31 mai à 15h. - Relâche lundi
Quai aux Briques à Bruxelles
Réservations T.I.B. ou 010/88.83.29

Fables de la Fontaine

Fables de la Fontaine



Les Baladins du Miroir

Fables de la Fontaine

Les Fables de Jean de La Fontaine, sous-tendues par l'humour caustique et la vérité, peignent les moeurs d'une société qui n'a guère évolué, malgré les "révolutions". Il nous apparait qu'elles ont des qualités dramatiques incontestables et qu'elles s'inscrivent parfaitement dans la ligne de notre travail de théâtre de rue, commencé avec "Les Voyages de Kwiebe Kwiebus" (Michel de Ghelderode) et "Zadig" (Voltaire) : amener au public le plus large possible une oeuvre de grande qualité.

Six Fables ont été choisies et travaillées collectivement. Elles forment chacune un petit spectacle. Elles sont introduites en fanfare et présentées à la manière foraine.

- Les Femmes et le Secret
- Le Savetier et le Financier
- Le Rat des Villes et
le Rat des Champs
- La Besace
- L'Ivrogne et sa Femme
- Les Animaux malades de la Peste





Les Baladins du Miroir au centre aéré municipal

Cette année encore, nous avons retrouvé les Baladins du Miroir, qui ont participé activement au programme d'animation théâtrale organisé par la mairie de Pézenas.

On se souvient encore du « Zedig » d'après Voltaire, qui avait remporté un grand succès en nous faisant découvrir un théâtre de rue qui demeure la vocation de cette compagnie belge.

Les Baladins du Miroir ont installé leur camion-plateau richement décoré, ce qui déjà constitue une attraction et c'est aux quatre coins de la ville que nous avons découvert « Les animaux malades de la peste ». Spectacle mimé, chanté, plein d'humour qui a surpris, un beau matin du mois d'août, les quelques 80 pensionnaires du centre aéré municipal.

Invitée par le directeur M. Raymond Bastide, la troupe a été littéralement assaillie, tant les enfants étaient heureux de découvrir les mystères, la magie, la féerie du théâtre et d'approcher de si près nos amis comédiens.

Jean de La Fontaine est donc



venu bousculer agréablement le cours des diverses activités sportives, éducatives, culturelles, pratiquées tous les jours à la demande selon la disponibilité ou l'humeur de chacun.

L'équipe des moniteurs, ainsi que le personnel de service, tiennent compte de toutes ces conditions, de façon à maintenir une ambiance de vacances où le cadre du château de

Castelsec favorise un déroulement encore meilleur.

Photo Magniez : les Baladins du Miroir jouent pour les pensionnaires du centre aéré municipal.





● Les Baladins du Miroir.

Ce démarrage sera marqué des « Baladins du Miroir », une troupe de théâtre de la rue qui mérite le coupe d'œil. Ces comédiens pas comme les autres planteront leur « chapeau pointu » du 16 au 31 mai, quai aux Briques.

Jacques VAN DE VORDE.

Dernière Heure - 29.04.1984



Les Baladins du Miroir s'en vont sur les routes au pays de La Fontaine

La troupe des Baladins du Miroir, telle la fourmi de la fable, s'est terrée tout l'hiver dans sa belle ferme du Brabant wallon. Le temps de relire La Fontaine, d'emmagasiner des idées de mise en scène et d'improvisation, avant de reprendre la route et de planter, au passage, son chapiteau sur nos places les plus accueillantes.

Autour de Nele Paxinou, des saltimbanques de choc : la fondatrice des Baladins du Miroir est allée jusqu'à recruter certains d'entre eux à l'école du cirque à Paris.

Tous ont l'acrobatie et la pantomime dans le ventre. Et s'ils jouent d'un ou de plusieurs instruments de musique, cela ne les empêche pas, l'heure venue, de réparer le frein de la roulotte (mieux vaut qu'il ne lâche pas dans une côte!) et d'amarrer le chapiteau contre vents et mistraux. Vie en communauté oblige! Ghelderode et Voltaire ont été les premiers compagnons de route des Baladins du Miroir. C'est que la troupe est convaincue que si le peuple aime la farce, l'aventure, les costumes chatoyants et les accessoires qui vivent, il apprécie aussi la lan-
quand elle est belle...

Aussi, après *Les voyages de Kwiebe Kwiebus* et les pérégrinations du célèbre *Zadig*, ce seront les animaux de La Fontaine qui tiendront le haut du pavé. Une ménagerie haute en couleur, en philosophie et en humour qui ira se balader du côté du festival *off* à Avignon, après avoir sillonné la Wallonie et quelques quartiers bruxellois, de ceux qui sont encore capables d'être de consacrer une maigre part des derniers publics à la créativité.

C'est à Thorembais-les-Béguines que le tambour résonnera d'abord, les 4 et 5 mai prochains. Ensuite les Baladins du Miroir participeront du 16 au 31 mai, aux festivités organisées au Quai aux Briques, par le Vismet, un des comités de commerçants les plus farfelus et les plus sympathiques de notre capitale, avant de faire les beaux jours de la place de la Monnaie, le 9 juin, de la grand Place, le 10. Autres points de chute d'ores et déjà annoncés : les fêtes de Saint-Josse ten Noode, le 11 juin et, les 16 et 17 juin, la fête de l'été à Perwelz.

MICHÈLE JACOBS.

Réservations pour Thorembais-
Béguines, Tél. 010/88.83.29



..... Jeudi 3 mai 1984

Le Soir - 3.05.1984



Les Baladins du Miroir s'en vont sur les routes au pays de La Fontaine

La troupe des Baladins du Miroir, telle la fourmi de la fable, s'est terrée tout l'hiver dans sa belle ferme du Brabant wallon. Le temps de relire La Fontaine, d'emmagasiner des idées de mise en scène et d'improvisation, avant de reprendre la route et de planter, au passage, son chapiteau sur nos places les plus accueillantes.

Autour de Nele Paxinou, des saltimbanques de choc : la fondatrice des Baladins du Miroir est allée jusqu'à recruter certains d'entre eux à l'école du cirque à Paris.

Tous ont l'acrobatie et la pantomime dans le ventre. Et s'ils jouent d'un ou de plusieurs instruments de musique, cela ne les empêche pas, l'heure venue, de réparer le frein de la roulotte (mieux vaut qu'il ne lâche pas dans une côte!) et d'amarrer le chapiteau contre vents et mistraux. Vie en communauté oblige! Ghelderode et Voltaire ont été les premiers compagnons de route des Baladins du Miroir. C'est que la troupe est convaincue que si le peuple aime la farce, l'aventure, les costumes chatoyants et les accessoires qui vivent, il apprécie aussi la lan-
quand elle est belle...

Aussi, après *Les voyages de Kwiebe Kwiebus* et les pérégrinations du célèbre *Zadig*, ce seront les animaux de La Fontaine qui tiendront le haut du pavé. Une ménagerie haute en couleur, en philosophie et en humour qui ira se balader du côté du festival *off* à Avignon, après avoir sillonné la Wallonie et quelques quartiers bruxellois, de ceux qui sont encore capables d'être de consacrer une maigre part des derniers publics à la créativité.

C'est à Thorembais-les-Béguines que le tambour résonnera d'abord, les 4 et 5 mai prochains. Ensuite les Baladins du Miroir participeront du 16 au 31 mai, aux festivités organisées au Quai aux Briques, par le Vismet, un des comités de commerçants les plus farfelus et les plus sympathiques de notre capitale, avant de faire les beaux jours de la place de la Monnaie, le 9 juin, de la grand Place, le 10. Autres points de chute d'ores et déjà annoncés : les fêtes de Saint-Josse ten Noode, le 11 juin et, les 16 et 17 juin, la fête de l'été à Perwelz.

MICHÈLE JACOBS.

Réservations pour Thorembais-
Béguines, Tél. 010/88.83.29



..... Jeudi 3 mai 1984

Le Soir - 3.05.1984